Codiagro lleva a 3 continentes sus agronutrientes - Mediterráneo - 13/05/2014



SEDE. La firma opera desde unas instalaciones de 8.000 metros cuadrados en Vall d'Alba.



CONTROLES. Codiagro cuenta con un laboratorio de calidad y otro de I+D+i.

Codiagro lleva a 3 continentes sus agronutrientes

La firma soluciona los problemas de los cultivos con productos que no abusan de los químicos

Diana GALÁN

l impulso que los trabajadores de Codiagro han dado a esta empresa especializa-da en la fabricación de agronutrientes de alto valor añadido ha sido clave para que la firma se convirtiera en la ganadora del premio en la categoría de Ini-ciativa-Expansión 5 años después de conseguir el galardón de I+D+i, en el certamen de Mediterráneo.

En el 2013 los propietarios de Codiagro se jubilaron y los em-pleados asumieron las riendas de la empresa de Vall d'Alba convirtiéndola en una cooperativa. En solo un ejercicio, la nueva junta rectora ha conseguido que la firma incremente su facturación en un 13%, llevando sus productos de alto valor añadido a 35 países de todo el mundo, como los Países Árabes y diversos destinos de Europa y Suramérica.

ESTUDIOS PREVIOS // Actualmen te Codiagro fabrica y comerciali-za agronutrientes diferenciados, apoyado en las patentes obtenidas mediante estudios realizados en gran parte en colaboración con la Universitat Jaume I. Pero además, su filosofía se basa en buscar las respuestas a los problemas de los cultivos en la fisiología vegetal y no en el uso abusivo de agroquímicos y fertilizantes, lo que le otorga una importante diferenciación sobre la competencia.

bre la competencia.

En este sentido, Codiagro desarrolla una estricta política medioambiental respaldada por una
Autorización Ambiental Integrada; un Plan de Minimización residuos y estrictos controles de la contaminación atmosférica, entre otras medidas, y forma parte de las asociaciones sectoriales Qui-

macova, AEFA y Fevecta.
Su apuesta por la producción sostenible le diferencia frente a multinacionales que desarrollan productos que a priori son atractivos, pero que finalmente resultan

La cooperativa exporta a 35 países su productos de alto valor añadido creados junto a la **Universitat Jaume I**

ser agresivos con los cultivos autóctonos e incluso con las personas.

Para desarrollar su actividad, la Para desarrollar su actividad, la empresa cuenta con una planta de producción de 8.000 metros cuadrados en Vall d'Alba donde produce varios tipos de agronutrientes, acondicionadores de suelos, correctores de carencias, fitofortificantes y otros productos especiales, además de una línea específica para la agricultura eco-





SOSTENIBLES. Sus productos se diferencian por el no abuso de los fertilizantes y agroquímicos, respetando el medio.



EQUIPO. Los socios han dado un nuevo impulso a la empresa desde que asumieron su dirección en el 2013.



CELEBRACIÓN. La presidenta, Nieves Ruiz, celebró con sus compañeros el reconocimiento, en el transcurso de la gala.

lógica -el catálogo completo pueconsultarse en su página web 'www.codiagro.com'-

CALIDAD E I+D // Para ello, las instalaciones de Codiagro disponen de un laboratorio de control de

calidad equipado con todo lo ne-cesario para analizar cada lote de producción y trabajar de acuerdo a la norma ISO 9001.

Este departamento se suma al laboratorio de investigación y desarrollo que en el último año ha iniciado junto a la Universitat Jaume I de Castellón el estudio titulado 'Compuestos con actividad biológica procedentes de exudados radiculares de plantas', financiado por el Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial.